

CORVE retoma la distinción a los mejores alumnos de ciclos formativos de electromecánica de vehículos

La iniciativa es una acción más del proyecto “Formación es oportunidad y futuro”

Tras un año de ausencia como consecuencia de la pandemia, y a pesar de las limitaciones, CORVE, en el desarrollo de su proyecto, ha retomado la concesión de la distinción a los 3 mejores alumnos de Ciclos Formativos de Grado Medio de Electromecánica de Vehículos en cada uno de los institutos públicos que los imparten: Institut Montilivi, Institut Baix Empordà e Institut Narcís Monturiol.

La entrega, que en la primera edición se concentró en un solo acto en uno de los institutos y debía ser rotatorio por motivos sanitarios, se ha considerado hacerla en actos independientes en cada centro. El presidente de CORVE, D. Jordi Solà Codony, y el director general de ADBOSCH, patrocinador de uno de los regalos, D. Josep Bosch Merino, han hecho entrega de las distinciones, presidiendo los actos junto al correspondiente director: Rubén Pino (Montilivi), Albert Masoliver (Narcís Monturiol) y Joan Manuel Borrromeu (Narcís Monturiol).

Los alumnos distinguidos fueron Jashandeep Singh, Víctor Kratzer Español y Anmol Rattu para el Instituto Montilivi; Brian Fernández González, Pau Díaz i Rodríguez y Carla Blanco y Juanals por el Institut Baix Empordà; y por el Instituto Narcís Monturiol fueron Juan Cruz Camusso, Ernest Carbonell Rodríguez y Christof Josef Bosbach.

Además del diploma clasificatorio, los alumnos fueron premiados con un obsequio material, una plaza en un curso técnico/profesional en el centro Grup Eina Digital AD por gentileza de AD BOSCH, a elegir por el premiado.

Grupo Eina digital AD es un centro de formación de referencia en el sector gracias a la calidad y tecnicismo de los cursos impartidos.

La iniciativa de CORVE es muy bien recibida y valorada por los institutos, ya que es un incentivo para los estudiantes el hecho de que se premie su esfuerzo, mientras que también lo es para el equipo docente, que se involucra con la formación de los estudiantes, que ven cómo el sector empresarial está a su lado y valora su trabajo.

Jordi Solà, presidente de CORVE, ha destacado en su intervención que la formación profesional es la principal vía de acceso al mundo laboral en el sector

de la automoción, y que es necesario mejorar la imagen de los ciclos y cambiar la percepción errónea de que estudiar un oficio requiere menos capacidad intelectual y más habilidades manuales. El mecánico del automóvil es actualmente, y cada vez más, una persona técnica que necesita conocimientos muy diversos en electrónica, electricidad, informática... Las nuevas tecnologías y el avance acelerado del vehículo requieren personas bien formadas con un nivel cada vez más avanzado de formación técnica. Y añadió que la formación dual, en la medida de lo posible, es la forma más adecuada y valorada para lograrlo.

También destacó el papel de los equipos docentes de los institutos en su implicación y dedicación en la formación y orientación de los alumnos, que sin duda es fundamental, así como la buena disposición de los equipos directivos para apoyar a los departamentos de FP.

Madrid a 24 de junio de 2021

Acerca de CORVE

CORVE (Associació Professional de Comerç i Reparació de Vehicles i Embarcacions) es la asociación de empresarios del comercio y reparación de vehículos y embarcaciones de Gerona. Fundada en 1977, informa, asesora y defiende los legítimos intereses de más de 800 empresas de venta y reparación de vehículos de automoción y náutica. Desde 1997 se concede anualmente por parte de la Asociación el galardón Narcís Casas i Masgrau, en recuerdo del carisma y personalidad del que fue presidente, Sr. Narcís Casas i Masgrau (1986-1996).

Acerca de CETRAA

CETRAA (Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines) es una institución que agrupa a 30 asociaciones provinciales del sector del mantenimiento y reparación del vehículo. Fundada en 1979, la confederación está presente en 16 comunidades autónomas del territorio español, representando y defendiendo los intereses de cerca de 20 000 empresas del sector del mantenimiento y reparación del automóvil, e informando a los automovilistas sobre sus derechos y obligaciones en lo referente al mantenimiento de sus vehículos. A nivel europeo, CETRAA también se incluye en varios grupos de trabajo junto con otros organismos internacionales con el fin de ofrecer el máximo apoyo a sus asociados.

Contacto de prensa:

Alejandro Galindo – [FA comunicación](#)

Tfno.: 91 562 55 90

E-mail: comunicacion@cetraa.com

Se concede el derecho de reproducción total o parcial de esta información siempre que se cite la fuente o se enlace directamente con el texto de nuestra página web.

Según la Ley Orgánica 15/99, de Protección de Datos de Carácter Personales, le informamos de que CETRAA mantiene un fichero denominado "RELACIONES INSTITUCIONALES" con sus datos inscritos en el Registro de Protección de Datos, para remitirle información de prensa. Tiene derecho a acceder a sus datos, rectificarlos o cancelarlos mediante escrito dirigido a CETRAA. c/ Príncipe de Vergara, 74 – 28006 Madrid indicando su nombre completo y dirección.